

Liebe Freundinnen und Freunde des Orienteering-Sports,

etwas verspätet darf ich auf die <u>Beschlüsse bei der ÖFOL Vorstandssitzung am 9.</u> Februar 2023 hinweisen.

Am 13. April findet ein <u>digitaler Runder Tisch zur Entwicklung des Ski-O</u> in Österreich statt. Anmelden kann man sich per Mail bei Sportdirektor Lukas Scharnagl: leistungssport@oefol.at

Als Reaktion auf die geänderten Rahmenbedingungen startet der ÖFOL einen Strukturreformprozess. Repräsentant:innen aus den Bundesländern, aus unterschiedlichen Alters-, Interessen- und Themengruppen sowie aus den drei Orienteering-Sparten wurden eingeladen, an diesem Prozess mitzuwirken. Ein erstes Treffen in Präsenz wird am 29. April vor der ÖM Nacht in Neusiedl bei Güssing stattfinden. Günter Kradischnig, geschäftsführender Gesellschafter der Integrated Consulting Group und Vizepräsident des STOLV, wird den Prozess moderieren. Er unterstützt seit mehr als 30 Jahren Unternehmen und Verwaltungsorganisationen bei Veränderungsprozessen.

Ausgeschrieben wurde die Stelle eines Nationaltrainers für den Ski-O Kader.

Im Hinblick auf die Heim WM im Ski-O 2024 aber auch darüber hinaus soll die Basis für Top-Ergebnisse im internationalen Vergleich geschaffen werden.

In der Osterwoche findet in Faak am See der 3. Teil der Trainerspezialausbildung im Orienteering Sport statt. Schwerpunkt dieses Moduls ist der MTBO.

Abschließend darf ich noch auf den <u>ORF Bericht über die ÖSTM Langdistanz</u> in Schattendorf verweisen.

Erholsame Feiertage wünscht,

Elisabeth

www.oefol.at

Du erhältst den Newsletter des Österreichischen Fachverbandes für Orientierungslauf, 1040 Wien, Prinz Eugen Str. 12/2/45, da du auf https://www.oefol.at/anne/ als Empfänger eingetragen bist. Impressum |
Datenschutzerklärung

Klicke hier, um dich von diesem Newsletter abzumelden.